
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Diversos funcionários aposentados e pensionistas da Prefeitura Municipal de 

Ribeirão Preto têm nos procurado relatando insatisfação quando ao novo Cartão de Auxílio 

Nutricional que lhes são fornecidos pelo SASSOM - Serviço de Assistência à Saúde dos 

Municipiários. 

Relatam-nos que poucos estabelecimentos aceitam o referido cartão, e que, 

apesar de constar na Lista de Credenciados que está sendo fornecida pelo SASSOM, alguns 

estabelecimentos ainda não possuem convênio com a empresa “É O VALE”, como por exemplo, 

o Supermercado GRICKI. Com isso, indagamos: 

1) Quais razões levaram a contratação da atual empresa fornecedora 

do Cartão de Auxílio Nutricional? 

2) Qual foi o procedimento licitatório adotado? (Fornecer maiores 

informações, tais como: participantes, critérios, recursos, etc) 

3) Qual prazo estabelecido para CREDENCIAMENTO e ACEITAÇÃO 

EFETIVA do cartão em mais estabelecimentos? 

4) Quais providências estão sendo adotadas quanto às divergências 

de informações quanto Credenciamento e Aceitação conforme narrativa supra para garantir esse 

justo benefício às essas famílias neste momento de dificuldades que a Pandemia têm ensejado? 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, e depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

determine às pastas competentes o envio das informações supra mencionadas. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021 

 

ALESSANDRO MARACA 
Vereador - MDB 

REQUER INFORMAÇÕES DA PREFEITURA 

MUNICIPAL SOBRE O CARTÃO DE AUXÍLIO 

NUTRICIONAL FORNECIDO AOS 

APOSENTADOS E PENSIONISTAS, 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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